
Протокол № 3 

Общего собрания местной общественной организации помощи детям, находящимся в 

трудной жизненной ситуации «Благодарение» города Березники 

 

Место проведения:                                                                                                     Дата: 25.01.2018 г.                                                                        

г.Березники, ул. Пятилетки, д. 65 

 Время: 17.30 – 19.30 часов                                        

 

Присутствовали: 

 Джумаева Мария Вячеславовна – председатель собрания 

 Иванова Ольга Ивановна –секретарь, 

Вехтер Екатерина Сергеевна, 

Мухарямов  Ринат Мансурович,  

       Гладиков Олег Владимирович, 

       Калинина Наталья Евгеньевна 

  

Приглашенные: Абрамова Любовь  Борисовна, зам.директора по СР ЦПД с ОВЗ. 
 

Повестка собрания: 

1. Основных мероприятий на 2018 год (привлечение денежных средств для развития 

учреждения). 

2. Мероприятия по профилактике вредных привычек, зависимостей, привлечение к ЗОЖ 

(Программа РФ «Здоровая Россия – дело общее» - договор с отделом по делам молодежи  

УВО администрации г.Березники). 

3.Трансляция информации о деятельности учреждения (благотворительная помощь 

малообеспеченным, неблагополучным семьям). 

4.Разное. 
 

Слушали вопрос №1 повестки. Выступила Джумаева М.В. 

Предложено проведение  заседаний попечительского совета  в январе, апреле, сентябре, 

декабре. 

Проведен анализ финансовой (налоговой) деятельности организации. За 2017г. оказана 

помощь 3 детям-инвалидам (средства пошли на реабилитацию). На средства 

благотворителей пополнилась материально-техническая база учреждения (более 170 тыс. 

рублей). На сегодняшний день долгов перед налоговой инспекцией у организации нет. 

Признать работу организации  в 2017г. в целом удовлетворительной. 

Итоги голосования по 1 вопросу повестки:  

Да - 7 , против -0, воздержались -0. 

Принято решение: Разместить результаты работы МОО «Благодарение» на сайте ЦПД, в 

соц.сетях В контакте. Продолжать информировать общественность о деятельности Центра 

с целью привлечения волонтеров к воспитательному процессу, к социализации 

воспитанников, привлечения ден.средств на благоустройство ЦПД: 

 Помощь в проведении освещения на территории ЦПД (спортплощадки). 

 Приобретение бытовой техники для оснащения 2  помещений квартирного типа:  4 

телевизора, 2 холодильника, 2 микроволновые печи, 8 светильников или торшеров, 

2 муз.центра (через письма-обращения на предприятия и в торговые центры 

бытовой техники). 

 В рамках реализации программы «Доступная среда» обеспечить кабинет логопеда, 

дефектолога интерактивной доской и интерактивными играми, обеспечивающими 

проведение развивающих индивидуальных и подгрупповых занятий.  



 Заключение договором с ИП торговой и обслуживающей сети для обеспечения 

стимулирования воспитанников и педагогов. Использовать следующие формы 

поощрений: награждение семейной группы экскурсионной поездкой, посещением 

боулинг-клуба; индивидуально -  посещение салонов-парикмахерских, фитнес-

центров, магазинов спортинвентаря и игрушек, клуба квестовых игр, другие 

поощрения воспитательного характера. 

Слушали вопрос №2 повестки. Познакомила с одним из направлений работы 

учреждения зам.директора по соц.работе Абрамова Л.Б.  -профилактика вредных 

привычек, зависимостей, привлечение к ЗОЖ. Познакомила с письмом  общественной 

палаты РФ в котором рекомендуют программу РФ «Здоровая Россия – дело общее».  

Программа была предложена всем молодежным организациям, которые занимаются 

работой со школьниками. Есть предложение включить воспитанников центра к ведению 

профилактической работы в городе. На заседании отсутствует Станислав Владимирович 

Балыш,  член ПС и руководитель отдела по делам молодежи УВО, но обсудить 

возможность участия детей Центра  следует в ближайшие дни  с ним.  Есть необходимость 

в составлении соглашения о сотрудничестве. 

 
Итоги голосования по 2 вопросу повестки:  

Да -7 , против -0, воздержались -0. 

Принято решение: выйти на обсуждение соглашения о сотрудничестве с отделом по делам 

молодежи  и подведомственными им организациями с целью ведения профилактической работы. 

 

 

Слушали вопрос №3 повестки: содействие Центру в трансляция информации о 

деятельности учреждения, в том числе материально-бытовая помощь малообеспеченным, 

неблагополучным семьям. 

Выступила Иванова О.И. отчиталась о ведении рубрики на сайте  «Семье требуется 

помощь!»  в соц.сетях «Благодарение», рассказала о согласовании трансляции этой 

информации через другие источники: «Вся реклама» (информирование и поиски 

волонтеров для оказания адресной помощи семье СОП и оказавшейся в трудной 

жизненной ситуации) и через их партнеров (городские газеты). 

Ольга Ивановна рассказала о частном предпринимателе, готовом сотрудничать с МОО 

«Благодарение»  в рамках помощи семьям, находящимся на реабилитации. 
Итоги голосования по 3 вопросу повестки:  

Да -7 , против -0, воздержались -0. 

Принято решение:  подготовить письма Благотворителям, в том числе Бойко Надежде 

Александровне (т.8 912 980 55 33) – по оказанию адресной помощи. Обращение на имя 

начальника управления по вопросам потребительского рынка и развитию предпринимательства 

Воробьева Сергея Владимировича и Ситникову  – руководителю торгово-промышленной палаты 

г.Березники. Ответственная Иванова О.И. 

 

4. Разное.  

В рамках программы социализации и профориентации учреждения Джумаева М.В. 

предложила воспитанникам трудовые пробы по профессии «Пекарь» - 06.03.2108г., на 

конец марта (примерно 30.03.2018г.) – выезд в мастерскую «ООО «Кудесник» 

(конструирование и установка стеклопакетов). 
 

Подсчет голосов вела________________________________________О.И.Иванова 

 

Председатель собрания                                                                             М.В.Джумаева                                 

 

Секретарь                                                                                                   О.И.Иванова 


